

§1 重要提示
1.1 本公司董事会、监事会及其董事、监事、高级管理人员保证本报告所载资料不存在任何虚假记载、误导性陈述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。

1.2 除审计报告、其他鉴证报告外，其他董事均出席了审议本次半年报的董事会会议。
1.3 公司半年度财务报告已经江苏公证天业会计师事务所有限公司审计并出具了标准无保留意见的审计报告。

1.4 公司负责人黄小平、主管会计工作负责人黄善平及会计机构负责人 会计主管人员江红杰声明：保证半年度报告中财务报告的真实、完整。

Table with 2 columns: 职位名称, 姓名. Lists board members and their roles.

Table with 2 columns: 项目, 金额. Financial summary table for basic financial data.

Table with 2 columns: 项目, 金额. Financial summary table for non-recurring items.

Table with 2 columns: 项目, 金额. Financial summary table for non-recurring items (continued).

Table with 2 columns: 项目, 金额. Financial summary table for non-recurring items (continued).

Table with 2 columns: 项目, 金额. Financial summary table for non-recurring items (continued).

Table with 2 columns: 项目, 金额. Financial summary table for non-recurring items (continued).

Table with 2 columns: 项目, 金额. Financial summary table for non-recurring items (continued).

Table with 2 columns: 项目, 金额. Financial summary table for non-recurring items (continued).

Table with 2 columns: 项目, 金额. Financial summary table for non-recurring items (continued).

Table with 2 columns: 项目, 金额. Financial summary table for non-recurring items (continued).

Table with 2 columns: 项目, 金额. Financial summary table for non-recurring items (continued).

Table with 2 columns: 项目, 金额. Financial summary table for non-recurring items (continued).

江苏常发制冷股份有限公司

2011 半年度报告摘要

Table with 2 columns: 项目, 金额. Financial summary table for non-recurring items (continued).

§7 财务报告
7.1 审计报告
7.2 资产负债表
7.3 利润表

§8 公司治理
8.1 股东大会
8.2 董事会
8.3 监事会

§9 董事会报告
9.1 报告期内公司经营情况的回顾
9.2 主营业务分析

9.3 核心竞争力分析
9.4 报告期内投资状况
9.5 募集资金使用情况

9.6 利润分配或资本公积金转增股本预案
9.7 董事会对会计师事务所“非标准审计报告”的说明

9.8 董事会对会计师事务所“非标准审计报告”涉及事项的变化及处理情况的说明
9.9 董事会对会计师事务所“非标准审计报告”涉及事项的变化及处理情况的说明

9.10 董事会对会计师事务所“非标准审计报告”涉及事项的变化及处理情况的说明
9.11 董事会对会计师事务所“非标准审计报告”涉及事项的变化及处理情况的说明

9.12 董事会对会计师事务所“非标准审计报告”涉及事项的变化及处理情况的说明
9.13 董事会对会计师事务所“非标准审计报告”涉及事项的变化及处理情况的说明

9.14 董事会对会计师事务所“非标准审计报告”涉及事项的变化及处理情况的说明
9.15 董事会对会计师事务所“非标准审计报告”涉及事项的变化及处理情况的说明

9.16 董事会对会计师事务所“非标准审计报告”涉及事项的变化及处理情况的说明
9.17 董事会对会计师事务所“非标准审计报告”涉及事项的变化及处理情况的说明

9.18 董事会对会计师事务所“非标准审计报告”涉及事项的变化及处理情况的说明
9.19 董事会对会计师事务所“非标准审计报告”涉及事项的变化及处理情况的说明

9.20 董事会对会计师事务所“非标准审计报告”涉及事项的变化及处理情况的说明
9.21 董事会对会计师事务所“非标准审计报告”涉及事项的变化及处理情况的说明

Table with 2 columns: 项目, 金额. Financial summary table for non-recurring items (continued).

Table with 2 columns: 项目, 金额. Financial summary table for non-recurring items (continued).

Table with 2 columns: 项目, 金额. Financial summary table for non-recurring items (continued).

Table with 2 columns: 项目, 金额. Financial summary table for non-recurring items (continued).

Table with 2 columns: 项目, 金额. Financial summary table for non-recurring items (continued).

Table with 2 columns: 项目, 金额. Financial summary table for non-recurring items (continued).

Table with 2 columns: 项目, 金额. Financial summary table for non-recurring items (continued).

Table with 2 columns: 项目, 金额. Financial summary table for non-recurring items (continued).

Table with 2 columns: 项目, 金额. Financial summary table for non-recurring items (continued).

Table with 2 columns: 项目, 金额. Financial summary table for non-recurring items (continued).

Table with 2 columns: 项目, 金额. Financial summary table for non-recurring items (continued).

Table with 2 columns: 项目, 金额. Financial summary table for non-recurring items (continued).

合并所有者权益变动表 2011 半年度

Table with 2 columns: 项目, 金额. Consolidated statement of changes in equity for 2011 H1.

母公司所有者权益变动表 2011 半年度

Table with 2 columns: 项目, 金额. Parent company statement of changes in equity for 2011 H1.

江苏常发制冷股份有限公司 第三届董事会第十八次会议决议公告

公告编号: 2011-032
江苏常发制冷股份有限公司(以下简称“公司”)第三届董事会第十八次会议(以下简称“会议”)于2011年8月14日以电子邮件方式发出通知,并通电话进行确认,会议于2011年8月25日在公司会议室以现场方式召开。

江苏常发制冷股份有限公司 2011 半年度报告摘要

江苏常发制冷股份有限公司(以下简称“公司”)2011 半年度报告摘要(以下简称“摘要”)已于2011年8月27日在中国证监会指定的创业板信息披露网站巨潮资讯网(www.cninfo.com.cn)上披露。